
Pièces 5 Pièces

Superficie 134 m²

Référence W-02ULY0

Prix 750 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Située à 3 minutes en voiture du village de la Garde Freinet, cette maison construite

sur  plusieurs  niveaux  se  compose  au  rez-de-jardin  d'une  cuisine  équipée,  d'un

salon avec cheminée, d'une salle à manger, d'une buanderie, d'un cellier et d'une

terrasse  couverte.Le  rez-de-chaussée  dispose  d'un  hall  d'entrée,  de  deux

chambres (dont une avec solarium), d'une salle de bains avec baignoire, douche et

WC, d'une 3ème chambre ou bureau, d'une salle d'eau, de toilettes invités et d'un

garage.Combles au premier  étage,  piscine,  pool  house et  petit  local  machinerie à

l'extérieur.Le terrain attenant ...

Located 3 minutes from the village of La Garde Freinet by car, this house built on

several  levels  consists  on  the  garden  level  of  an  equipped  kitchen,  a  living  room

with  fireplace,  a  dining  room,  a  laundry  room,  a  storeroom  and  a  covered

terrace.The ground floor has an entrance hall, two bedrooms (one with solarium), a

bathroom with bathtub, shower and WC, a third bedroom or study room, a shower

room, guest toilets and a garage.Attic on the first floor, swimming pool, pool house

and small machinery room outside.The adjoining land of approximately 3000sqm is

sloping but allows you to benefit ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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